令和6年度 学校便り 9月号② 今和6年10月3日







〈核訓〉 新维

伊仙町立伊仙中学校

「体育大会頑張りました!」

校長 寿山

「応援団を3年生でさせてください。」と3年生の生徒数名が校長 室にやってきました。理由を聞いてみると、『昨年度まで3年生だけで 応援団をしていたが、今年から1,2年生も入れ、各学年代表で応援 団を構成することになった。3年生全員で応援団をして、体育大会を 盛り上げるつもりだったのに、残念である。』とのことでした。3年生全 員で話し合って意見をまとめたペーパーも持参していました。この行 動力!とても嬉しかったです。大切なのは、根拠や理由をはっきりと述 べ、それを基に改善策や新しい考えを構築していくことです。このこと を受け、職員で話し合った結果、3年生全員と1,2年生の代表で応 援団を結成することにしました。

さて,体育大会当日,早朝の大雨で校庭に大きな水たまりがいく つもできていました。開会式は2時間遅れでの実施と決定しました が. グラウンドのコンディションは最悪でした。職員と保護者でグラウ ンド整備をしていたら、3年生が時間前に登校して、裸足でスポンジ での排水やぬかるんだ場所への砂入れ等手伝ってくれました。結果, グラウンドも回復、素晴らしい本校最上級生です。

開式後は晴天で競技も応援も盛り上がり、熱戦の体育大会でし た。特に一人一人が最後まで諦めずに一生懸命走る姿や、綱引きの 時に各団全員で円陣を組み、結束し鼓舞する姿は感動でした。今後 の学校生活が楽しみになる光景でした。

保護者の皆様、大会前の緑門づくり等の準備からテント撤収等の 片付けまでありがとうございました。保護者の皆様の御協力があって こその成功だったと思います。心から感謝申し上げます。生徒たちの 頑張る姿はいかがだったでしょうか?これからも職員一同.生徒のよ りよき成長のために尽力して参りますので、学校教育への御理解・御 協力をお願いいたします。

【先生たちの学び】

本校では、県の指定を受け『「学習者主体 の授業」実現プロジェクト』という取組を行っ ています。大島教育事務所をはじめ町教育委 員会や他の学校の先生方から御指導をいた だき、研修を行っています。大きな目標は生徒 の学力向上ですが、職員が教科の枠を超え て学び合い、子どもたちの行動から議論し合



うことで授業改善を目指します。中学校は、教科担任制なのでそれぞ れの目標があり、授業の形態は異なっています。しかしながら、生徒

には『変化が予測できない困難な状況に対 応していける柔軟な力』を全ての教科を通し てつけてあげなければなりません。本校で は. | | 月に島内の各学校に向けて授業を提 供する予定です。子どもたちの視点を通して 授業を検証し、学習者主体の授業へと改善 を進めていきます。

第77回体育大会 (9/29) 今年の優勝は赤組でした!

14"54 大会新記録 2年女子 100m 直江 明日 3年男子 | 1500m 政 匠栄 4'41"75 4'46"70 |年男子 | 500m 實村 悠希













保護者の皆様から頂いた感想&生徒たちへのメッセージ(一部抜粋)

- 一生懸命に走り、応援し、励まし、褒め、喜び合う姿に、何度かうるっ ときました。いい体育大会でした。
- 諦めることなく最後まで頑張った子どもたち! 最高でした! カッコ イイ、素敵な姿が見れて本当にうれしかったです。感動をありがとう。
- 真剣に取り組む姿と楽しそうに参加している表情が見られて、と ても印象に残る体育大会でした。
- 全学年で取り組む競技など,団結していて良かったと思いました。
- 1つ1つの競技に一生懸命応援し、喜んでる子供たちの姿最高でした。
- 子どもたちが一生懸命頑張りつつ、体育大会を楽しんでいたの で、見ているこっちも楽しくなりました。

重村 宏明様,直江 宏晃様,中井 昇様,橋口 英文様,福井 久美様, 美延 治郷様 睦美様より御寄附をいただいております。 皆様、誠にありがとうございました。

おめでとう!

第72回「理科に関する研究記録」展

勇 七菜子(1年)※地区入選,實村 花穂(1年) 入 選 松田 奈那美(2年),盛 紗希(2年),森 玲太(2年),

福山 莉央(1年), 樺山 星姫來(1年), 樺山 奈希(1年)

第60回伊仙町読書感想文コンクール

仲野 愛菜(3年),永岡 寧々(3年),實村 花穂(1年)

第67回県児童生徒作文コンクール 町審査会

入 選 柿山 ひなた(3年),上木 萌楓(2年),森 玲太(2年), 實村 花穂(|年),永治 希愛(|年)

第61回南日本硬筆展

福島 李逢(3年),盛 紗希(2年),實村 花穂(1年), 勇 七菜子(1年),壽 あかり(1年)

沖永良部ライオンス・クラフ、旗南三島野球大会

栄養講話 (9/6)

|年生を対象に、栄養講話がありま した。栄養教諭の有満里佳先生にお越 しいただき,成長期に必要な栄養素や 給食の栄養バランスについて講話をい ただきました。体の成長にとってとても 大事な給食,残さずいただきましょう。



第2回PTA親子奉仕作業 (9/22)

今年度2回目のPTA親子奉仕作業 を行いました。夏の間に草木も伸び放 題でしたが、お陰様ですっきりとなり、 体育大会も気持ちよく開催できました。 御協力,本当にありがとうございました。



オンライン英会話がスタート

伊仙町では、英語でのコミュニケーシ ョン能力の育成や英検取得率の向上を 目的として小中学生を対象に「オンライ ン英会話」がスタートしています。生徒 一人一人にフィリピン在住の講師が付 き, | 回約 | 0分間, | 対 | で英会話レッス ンを受けます。

本校でも年間18回のレッスンが予定 されています。まだ始まったばかりです が、生徒たちも、慣れないAll Englishに 戸惑いながらも楽しそうに会話をしてい ました。



10月の行事予定

~芸術の秋!~

1日(火) スクールカウンセラー来校(野中先生,午後)

2日(水) ノーメディア・ノー部活デー

3日(木) 地区総体駅伝競技(奄美市)

生徒会役員改選 4日(金)

8日 (火) 校外学習(2年)

9日(水) ノーメディア・ノー部活デー

10日(木) 校外学習(I年) | | 日 (金) 校外学習(3年)

15日(火) スクールカウンセラー来校(野中先生,午後)

16日 (水) ノーメディア・ノー部活デー

17日(火) スクールカウンセラー来校(持留先生,終日)

Ⅰ8日(金) 移動図書館

23日(水) ノーメディア・ノー部活デー

25日(金) スクールカウンセラー来校(野中先生,午前)

30日(水) ノーメディア・ノー部活デー

> 11月1~7日 学校を見に行こう週間(県民週間) ||月|日(金) 文化祭







